



## DESCARTAN GASOLINAZO

# Gasolina Premium supera los 26 pesos

JUAN LUIS RAMOS  
El Sol de México

**En Hermosillo, Sonora, ronda los 27 pesos por litro, de acuerdo con analistas se debe al alza en el IEPS**

**C**DMX. La gasolina Premium rebasó los 26 pesos por litro en algunas estaciones del país, como en Ciudad de México y Puebla, y casi llega a los 27 pesos en Hermosillo debido al ajuste en el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), que desde el pasado lunes aumentó entre 4.22 y 4.41 por ciento.

"No hemos visto ningún gasolinazo. Esto tiene que ver más con el IEPS, que aumenta conforme a la inflación cada año", dijo a **El Sol de México** Alejandro Montufar, de CEO de PetroIntelligence.

En la Ciudad de México, en la gasolinera BP ubicada en avenida Félix Cuevas No. 435, el precio de la gasolina Premium llegó ayer a los 26 pesos con nueve centavos por litro, mientras que el precio de la Magna (regular) fue de 23.49 pesos.

En la capital de Puebla, la Premium alcanzó un máximo de 26.19 mientras que en Hermosillo, Sonora, se registró el precio más alto con 26.97 pesos por litro de Supreme (equivalente a la Premium) en una estación de Chevron, de acuerdo con los recorridos realizados por **Organización Editorial Mexicana (OEM)**.

Ayer en su conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador mencionó que el alza del precio de los combustibles por encima de los 28 pesos



por litro era una mentira, luego de que en medios de comunicación y redes sociales se afirmó que había estaciones en los que el precio era de 29 pesos.

"Yo les invito a que hagan una revisión de todas las gasolineras o gasolineras de Tabasco o de su estado, ¿dónde está a 28 pesos el litro? Nada, era empezar el año mintiendo", dijo el mandatario.

El pasado 22 de diciembre, la Secretaría de Hacienda dio a conocer ajustes al alza en el IEPS para diésel y gasolinas que aplicaron a partir del 1 de enero, de entre 4.22 y 4.41 por ciento, el cual se ha visto reflejado en los precios al público en el arranque de año.

Al respecto, el vocero de la Organización Nacional de Expendedores del Petróleo (Onexpo), Federico Gómez, recordó que el precio de la gasolina depende de varios factores, además del tipo de cambio y los precios internacionales, como son los costos de transporte y almacenamiento, así como los márgenes de utilidad, entre otros.

"Hay cerca de 13 mil 400 gasolineras en el país, una variación extraordinaria en una o unas cuantas no tiene por qué ser el termómetro de que los precios van al alza", subrayó.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, afirmó que en cinco años no ha subido el precio de las gasolinas, se han mantenido y además se está construyendo una refinería para garantizar que no regresen los gasolinazos.

"En cinco años no ha subido el precio de las gasolinas. Eso era una práctica de la derecha que terminaba por subir los precios en todo. En cambio, este Gobierno está construyendo una refinería para ya no comprarle gasolina a Estados Unidos, sino que la produzcamos en Dos Bocas y, de esa manera, se garantice que no regresen los gasolinazos", dijo en un comunicado.

En respuesta, líderes de los partidos de oposición acusan que el Presidente incumplió su promesa de mantener los precios de los combustibles bajos.

"Lo que ha sucedido es que la gasolina ha subido paulatinamente como lo podemos constatar cotidianamente cuando tenemos que cargar el tanque de los coches que usamos, pues otra cosa es que diga que sólo con la inflación va subiendo, situación que es falsa", dijo Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, dijo que el Presidente está muy lejos de su promesa de campaña de que en su Gobierno la gasolina costaría 10 pesos por litro. Con información de Javier Divany y Editoras OEM



CARLOS VILLALBA / EL SOL DE HERMOSILLO



**El pasado 22 de diciembre, la Secretaría de Hacienda dio a conocer ajustes al alza en el IEPS para diésel y gasolinas que aplicaron a partir del 1 de enero**

**Gasolinera en Hermosillo, Sonora**